

# アスパラ通信

教育スローガン

最上校ふれあい通信

どの生徒も伸ばす、伸びる生徒はさらに伸ばす。

## 「元気(1+π)<sup>友</sup> ~笑顔煌めけ文化祭~」

10月15日(土)、第57回最上校文化祭が行われました。テーマは、「元気いっぱいの友情で笑顔が煌めく文化祭」を目指そうという意味を込めて生徒達が考案しました。今年度は「被爆ピアノ平和コンサート」を実施し、改めて平和の尊さについて考える貴重な時間となりました。また、木と音の会の演奏では素敵な音色に引き込まれ観客は魅了されました。

学年企画は、ダンスや劇、撮影した動画の上映をステージで発表しました。今年度は新型コロナウイルス感染症対策のため保護者のみの公開となりましたが、来年度以降は一般公開ができるようになることを願っています。一般公開が行われた際はぜひお越しください。









### 図書館・図書委員会からSDGs!

11月2日(水)、最北支部の図書委員リーダー研修会が行われました。オンライン形式での開催となりましたが、リース作りや各学校の取り組みについて知る良い機会となりました。

また、図書館では SDGs 特集として特別コーナーを設け関連図書を充実させています。その他にも NIE 指定校として、図書委員のおすすめ記事を紹介し、新聞活用にも力を入れて取り組んでいます。「図書館通信」を HP で毎号紹介しています。 ザスアニ

す。ぜひご覧く ださい。





#### 宮城県佐沼高校と交流

10月25日(火)、キャンパス制事業として、本校生徒会と共に宮城県佐沼高校を訪問してきました。南三陸町記念公園防災対策庁舎の見学や防災についてのグループディスカッションを実施し、交流を深めることができました。









#### 日本社会の希望として頑張れ!

9月30日(金)、介護職員初任者研修の修了式が 最上校会議室で行われました。今年度は、3年生3 名と一般の方3名の計6名が約4か月間の研修を終 了し、認定されました。お世話になりました多くの 方々に感謝申し上げます。これで、最上校の研修修 了者は累計131名となりました。卒業後は少子高 齢化が進む日本社会の希望として頑張って欲しいと 思います。



#### 全校生で楽しくダンス♪

10月28日(金)公開授業で全校ダンス発表会を行いました。1・2学年は学年全体で、3学年は5グループに分かれて、それぞれ工夫を凝らしたダンスを披露しました。保護者、学校評議員、町の教育委員会の方にもご来場いただき、大勢の人の前での発表に緊張した生徒もおりましたが、楽しんでダンスを披露できたようでした。



#### 2年生 関西方面への修学旅行... 3年ぶりです!

2年生は、11月8日(火)から11日(金)までの3泊4日の日程で、関西方面への修学旅行に行ってきました。京都・清水寺と金閣、奈良・薬師寺と東大寺、そして生徒たちがいちばん楽しみにしていたユニバーサルスタジオジャパンに行きました。新型コロナウイルス感染防止のため、2日目の班別自主研修は取りやめにして、京都・嵐山と大阪・新世界周辺の限られた範囲での班別行動にしましたが、下調べをして、短い時間ながらも楽しんだようです。帰校後の抗原検査の結果は全員が陰性で、無事に修学旅行を終えることができました。







#### SDGsについて学ぶ

11月17日(木)ハイジェントテクノロジー(株)さんよりご講話いただき、食用コオロギ産業を通して「飢餓をゼロに」というSDGsの目標の一つについて考えたではました。



#### 先輩から後輩へ

10月20日、2年生が7月に実施したインターンシップの報告会を、1年生に対して行いました。2年生は、特に「あいさつ」「敬語」「積極性」「メモをとる」が大切であると感じたことを伝えていました。1年生は積極的に質問していました。



#### 今後の主な予定

12/1(木)~5(月) 2学期末試験 13(火)~16(金) 3年修学旅行 22(木)レク大会 23(金) 2学期終業式 24(土)~1/9(月)冬季休業 12/29(木)~1/3(火) 学校閉庁日 1/10(火) 3学期始業式 課題テスト① 11(水)課題テスト② 27(金) 1,2 年スキー授業 27(金)~31(火)

3年学年末試験 2/3(金)除雪ボランティア